



Kontakt

Chefarzt: PD Dr. med. Mathias Pfisterer

Ltd. Oberarzt: Dr. med. Fabian Schneider

Oberarzt: Adrian Willersinn

Oberärztin: Kathrin Schmotz-Kühn

Funkt. Oberärztin: Dr. med. Simone Bergfeld

AGAPLESION ELISABETHENSTIFT gGmbH

Klinik für Geriatrische Medizin

Landgraf-Georg-Straße 100

64287 Darmstadt

Sekretariat

T. 06151 403-3001

Sekretariat-KfGM@eke-da.de

Stations-Sekretariat

T. 06151 403-1301, F. 06151 403-3309

Sozialarbeit

T. 06151 403-3003



Stand 07.2015 Nieder-



AGAPLESION
ELISABETHENSTIFT

KLINIK FÜR GERIATRISCHE MEDIZIN

Wir machen Sie (wieder) fit

www.agaplesion-elisabethenstift.de



Bitte mitbringen:

Folgende Dinge sind hilfreich für die Durchführung der notwendigen Therapien:

- geschlossene, trittsichere Schuhe
- bequeme Kleidung
- vorhandene Hilfsmittel (Rollator, Brille, Hörgerät, Rollstuhl)
- Medikamentenliste, Vorbefunde
- Klinikeinweisung

Und ganz wichtig:

Die Bereitschaft und Motivation bei der Therapie mitzuarbeiten. Wir möchten Sie so früh wie möglich wieder mobilisieren, denn zu langes Schonen ist nicht gut für Ihre Muskulatur und den Kreislauf.

Deshalb beginnen wir bereits mit der Frührehabilitation, wenn z. B. ein instabiler Kreislauf, eine herabgesetzte allgemeine Belastbarkeit oder eine schwere Depression eine kontinuierliche aktive Teilnahme an den Reha-Maßnahmen verhindern.



Willkommen!

Wir sind eine Klinik für Altersmedizin (Geriatric) und kennen uns besonders in der Behandlung betagter Menschen aus. Grundlage der Behandlung ist die altersorientierte akutmedizinische Therapie, kombiniert mit der Frührehabilitation.

Im Alter liegen oft gleichzeitig verschiedene Beeinträchtigungen vor. Uns kommt es darauf an, den ganzen Menschen, seelisch wie körperlich, zu betrachten.

Unser Team besteht aus der Pflege, dem ärztlichen Team, Physiotherapie, Ergotherapie, Logopädie, Sozialarbeit, Psychologie und Seelsorge.

Wichtige Ziele sind für uns der Erhalt und die Förderung von Lebensqualität und Selbstständigkeit, ebenso wie die Schmerzlinderung und die Entwicklung geeigneter Perspektiven.

Kurzum:

Wir machen Sie (wieder) fit für den Alltag!

Die Komplexbehandlung

Die geriatrische Komplexbehandlung ist ein diagnostischer und therapeutischer Prozess, an dem alle Berufsgruppen des Teams beteiligt sind.

Die Dauer des Aufenthaltes und der Maßnahmen beträgt in der Regel zwei Wochen.

Zu Beginn der Therapie führen wir Untersuchungen und Tests durch. Anhand der festgestellten Fähigkeiten und Einschränkungen wird der Behandlungsplan abgestimmt.

Von besonderem Interesse sind dabei die Bereiche

- Beweglichkeit,
- Selbstständigkeit,
- Gedächtnis,
- Schlucken und Ernährung,
- Lebensfreude,
- soziales Umfeld.

Unser Team

Medizin: Diagnostiziert und erstellt einen auf Ihre Bedürfnisse zugeschnittenen Therapieplan.

Pflege: Übernimmt Ihre therapeutisch-aktivierende Grund- und Behandlungspflege.

Physiotherapie: Hilft Ihnen die Mobilität zu fördern und zu erhalten und versorgt Sie mit benötigten Hilfsmitteln.

Ergotherapie: Trainiert Ihre Handlungsfähigkeit im Alltag und berät Sie zum Thema Hilfsmittel.

Logopädie: Diagnostiziert und therapiert Sprache und Schluckstörungen

Sozialarbeit: Berät Sie bei der Weiterversorgung und plant Ihre Entlassung.

Psychologie: Untersucht geistige Fähigkeiten und unterstützt Sie bei der Krankheitsbewältigung.

Seelsorge: Gibt seelischen Beistand und führt Gespräche.

Musiktherapie: Nutzt die vielfältige therapeutische Wirkung der Musik.